
 
 

 

Protokoll des Studierendenrats  

Sitzung Nr. 8, am 18.05.22 von 16:00 bis 17:20 Uhr 

 

Sitzung Nr. 8, am 18.05.2022 von 16:00 Uhr bis 17:20 Uhr. 

Fünf Mitglieder sind in Präsenz und fünf Mitglieder sind online anwesend. Der StuRa 
ist beschlussfähig. Zwei Gäste sind online anwesend. 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür das Protokoll Nr. 7 so anzunehmen?  

Abstimmung: Dafür:7 Dagegen:0 Enthaltung: 3  

TOP MYLILY 

Mylily stellt ihr Projekt vor. Mylily berichtet, dass es eine nachhaltige Alternative zur 
Periodenprodukten (Tampons und Binden) ist. Sie bieten eine zur Verfügungstellung 
von kostenlosen Periodenprodukten für unsere Hochschule an. Die Dimension und 
Modelle des Projekts sind individuell an die Hochschule anpassbar, zum Beispiel 
auch erstmal mit einem Testlauf. Sie berichten über die ausschließlich positive 
Erfahrungen mit dem Projekt bisher.  

Mögliche Herausforderungen bei dem Projekt können die Montage, Auffüllung und 
Befüllung des Periodenproduktspenders sein.  

Das KuCa ist der einzige verfügbare Raum für den Periodenproduktenspender auf 
Grund von vertraglichen Einschränkungen mit den Reinigungsfirmen, die die 
Spender befüllen würden. Mylily berichtet, dass Sie bereit wären in den Dialog mit 
der Hochschulverwaltung (Technischer Dienst) zu gehen um diese 
Herausforderungen zu besprechen und ggf. den Weg frei zu machen. Der Vorsitz 
erklärt jedoch, dass es keinen Sinn ergibt den Spender im KuCa anzubringen wegen 
einem baldigem Umzug. 

Ein möglicher Rabattcode für Periodenunterwäsche und -tassen für Studierende wird 
angeboten. Der StuRa diskutiert und kommt zu dem Ergebnis, dass ein Angebot 
eingeholt werden soll und, dass bei den Tampons die normale Größe bestellt wird.  

Der Vorsitz kontaktiert Mylily nach der Sitzung zu dem weiteren Vorgehen und 
kümmert sich um den Finanzantrag und informiert über die Übergabe des Projekts an 
den kommenden StuRa. Die Umsetzung des Projekts würde zwangsläufig erst in der 



nächsten Legislaturperiode beginnen. Damit wird das Anliegen an den nächsten 
StuRa weitergegeben.  

Der Nachhaltigkeitsaspekt von Mylily wird hinterfragt. Der Vorstand erklärt den 
gesundheitlichen Vorteil der Produkte.  

Das bereits bestehende Angebot der Periodenprodukte im KuCa läuft aus, da die 
verantwortliche Person nicht mehr an der PH ist. 

TOP Berichte 

Exe 

Der Sprecher für politische Bildung berichtet, dass es eine Teambildungshütte im 
Bärental, bei denen organisatorische Dinge besprochen wurden , gab. Das gesamte 
Exe-Team ist zufrieden mit dem Verlauf der Ersti-Woche. Das Kenn-die-Leut Dinner 
lief ebenfalls gut an, aufgetretene Probleme mit Fachschaften wurden geklärt.  

Laut der neuen Corona-Reglung wird empfohlen auf den Fluren in den Gebäude eine 
Maske zu tragen oder wenn der Mindestabstand von 1,5 Metern nicht eingehalten 
werden kann. Im KuCa herrscht Masken- oder Testpflicht.  

Der Vorstand der Exe und der Sprecher für politische Bildung sind verantwortlich für 
die Planung und Durchführung des Sommerfestes. Der 14.07.2022 ist der Termin für 
das Sommerfest. Die angestrebte Uhrzeit ist von 14:00 bis 20:00 Uhr. Das Angebot 
soll von Essen und Trinken über Live-Musik bis hin zu Fachschaftsangeboten 
reichen.  

TOP Anträge 

Der Sprecher für politische Bildung berichtet, das acht Gartensofas bestellt werden 
möchten. Es werden keine Kunstledersofas in Betracht gezogen auf Grund der 
Schweißproblematik und aus hygienischen Gründen.  

Die Auswahl des Sofas wird diskutiert, weil es eine Lehne hat und nicht einheitlich 
mit dem Sessel ist. Der Sprecher für politische Bildung bietet den Kompromiss an, 
dass die Summe bewilligt wird und über die genaueren Sofas nochmal berichtet wird.  

Wer ist dafür den Antrag über 4500 Euro anzunehmen, mit der Bedingung das 
nochmal über eine einheitliche Möblierung gesprochen und informiert wird?  

Abstimmung: Dagegen: 0 Enthaltungen: 3 Dafür: 8→ Antrag angenommen  

Der Sprecher für politische Bildung möchte 10 Liegestühle für das KuCa bestellen. 
Bei guter Annahme und Anlauf der Projekts können 10 weitere bestellt werden, ggf. 
wird auf ein Farbwunsch eingegangen. Das Projekt wird nur fortgeführt, wenn die 
Studierenden verantwortungsbewusst mit den Stühlen umgehen, d.h. die Stühle 
werden selbstständig nach der Ausleihe wieder zurückgebracht. Die Stühle sollen im 
Eingang direkt recht gelagert werden.  

Wer ist dafür den Finanzantrag für über 250 für die Liegestühle anzunehmen?  



Abstimmung: Enthaltung: 3 Dagegen: 0 Dafür: 8 → Antrag angenommen  

Der Sprecher für politische Bildung möchte eine Exkursion nach Berlin ( 23.06-26.06) 
für 15 Personen anbieten. Möglicher Ablauf, sieht dabei wie folgt aus:  

Donnerstag: Anreise mit der Deutschen Bahn  

Freitag: Bundestag und Holocaus Gedenkstätte Besuch  

Samstag: Noch zu planen  

Sonntag: Rückreise mit dem Flixtrain  

Von dem StuRa sollen die Kosten der 24 Stunden Karten für Freitag und Samstag, 
die 8 Euro Tagespauschale für Verpflegung am Freitag und Samstag sowie die 
Hälfte der Unterkunft übernommen werden. 

Unterkunftskosten: 40 Euro pro Person pro Nacht für ein Hostel, dabei zahlt der 
Teilnehmer die Hälfte und der Rest wird durch den StuRa subventioniert. 

Gesamtkosten pro Person belaufen sich damit auf 149, 66 Euro.  

Wer ist dafür den Antrag anzunehmen? 

Abstimmung: Dagegen:0 Enthaltung: 4 Dafür: 7 → Antrag angenommen  

TOP Wahlen 

Bei der Wahlkommission braucht es fünf Mitglieder, die sich nicht für die Wahl 
aufstellen lassen. Die Mitglieder sind Naomi Eckert , Eva Allolio, Sven Bode, Lucia 
Ploss und Julian Zwiener. Die Kommission tagt bis zur Wahl.  

Abstimmung: Dagegen: 0 Enthaltungen:1 Dafür: 10 → Wahlkommission 
angenommen  

Wahlprüfungskommission besteht aus drei Mitgliedern, die sich nicht für die Wahl 
aufstellen lassen. Die Mitglieder sind Hanne Raasch,Letitia Storz und Jesse 
Tittmann. Die Kommission tagt nach der Wahl.  

Abstimmung: Dagegen: 0 Enthaltung: 1 Dafür:10 → Wahlprüfungskommission 
angenommen  

TOP Sonstiges 

Der nächste StuRa-Termin ist der 13.06.2022. 

Das Sekretariat reserviert den Senatssaal und eine Eule.  

Die Sitzung wird um 17:20 beendet.  

 


